



未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和6年 3月25日発行

校長 新川 美紀

令和5年度 修了式



1年があっという間でした。令和5年度は昨年12月の創立10周年記念式典&音楽発表会という大きな記念すべき行事があり、コロナ感染症も第5類となったことで、様々な活動や行事を実施することができました。保護者や地域の皆様方に、多くのご支援とご協力をいただいたおかげです。ありがとうございます。

何よりも子供が元気に校内外で遊び、活動を通して笑顔がたくさん増えたことが、一番の喜びでした。今後も子供の学びを止めること無く、様々な活動や学習が地域と協働して繰り広げていけることを願って、努力したいと思います。

先週末、6年生が巣立ち、5年生以下に進級する自覚が垣間見えました。修了式で1年・4年・5年の児童代表発表も、出来ることが増えた自信にあふれていました。

子供が自信を持って次への一步を踏み出せるようになるには…、自分で次のことがわかることが大事です。

- ①何が出来るようになったか
- ②何が出来ないのか、どこまでできるのか
- ③何をすればできるようになるか

さらに、出来たことや頑張ったことを褒められる経験が次の一步に繋がります。今日持ち帰った「よい子のあゆみ」をご覧ください。是非、1学期から出来るようになったところをたくさん褒めてあげてください。

今年度、那覇小全体で教科横断的な授業づくりに取り組みました。各学年の取り組みもありましたが、コスモス学級（特別支援4クラス）も1～6年生が校内外での探究学習をまとめました。すぐ隣を走る「ゆいレール（モノレール）」を活用して、乗車体験から各駅近隣の町の様子を実際に見学・インタビュー・調べ学習をしてポスターにしています。それが実に素晴らしいできあがりです。各学年で学習する町探検や地図学習、算数のグラフ作成や資料の読み取り、タブレットを使ったスライドづくりや撮影まで、多岐にわたった学習が組み合わされています。特別支援学級でも小学校6か年の学習内容をやり方や時間を変えて、在籍する子供たちに合わせて同じ内容を行っているのです。漢字も自分で調べて使っています。よく頑張りました。

令和5年度 卒業式 無事終了！

3/21の第10回卒業式では6年生が素敵な歌声を残して卒業しました。当日参加した5年生もお祝いの言葉と歌を添え、素晴らしい態度で式に臨みました。後片付けもとても手際よく、4月からの那覇小学校を安心して任せられそうです。

卒業生の皆さんの「新たな出発」を応援しています。またいつか皆さんの話を聞かせてください。

“意志あるところに道は開ける”です。



コスモス学級のまとめ 自立活動&教科横断的学習

今年度、那覇小全体で教科横断的な授業づくりに取り組みました。各学年の取り組みもありましたが、コスモス学級（特別支援4クラス）も1～6年生が校内外での探究学習をまとめました。



お知らせ

*令和6年度 1学期始業式は、4月8日(月)。4校時授業ですが給食なしです。

*春休みは新学期準備のため、原則、校舎内入校禁止とします。

*職員に用のある方は、午前8時15分～午後4時45分で玄関インターホンや電話で、お願いします。

*旧学級で配布した「児童理解票」は、春休み中に記入して、4月8日に新担任へ提出してください。

なお、学校ホームページに、PCで入力できる同シートを貼付します。入力後、印刷して提出もOKです。